

Tragedia en Flamenco: tres fallecidos por inmersión y se indaga eventual cuarta víctima



Una grave emergencia se registró la tarde de este domingo en el balneario de Flamenco, en la comuna de Chañaral, donde tres personas fallecieron por inmersión y, de manera preliminar, se indaga la posible existencia de una cuarta víctima fatal.

De acuerdo con información proporcionada por la Fiscalía de Atacama, el hecho ocurrió durante la tarde y afectó a tres hombres integrantes de un mismo grupo familiar, uno de ellos menor de edad. Los antecedentes iniciales fueron puestos en conocimiento del Ministerio Público por la Armada.

El fiscal de turno, Fernando Pizarro, instru-

yó la concurrencia de personal de la Brigada de Investigación Criminal de la PDI de Chañaral y del Servicio Médico Legal para el levantamiento de los cuerpos y el desarrollo de las pericias correspondientes.

Según lo informado, dos de las víctimas fallecieron en el Hospital de Chañaral, hasta donde fueron trasladadas tras las labores de rescate, mientras que la tercera perdió la vida en el mismo sector de la emergencia, pese a las maniobras realizadas por Carabineros y Bomberos.

Un reporte preliminar de incidente, emitido a las 16:50 horas de este domingo, da cuenta de la activación de los equipos de emergencia a las

16:17 horas por una posible inmersión de personas en el sector de Playa Flamenco. En el lugar trabajaron efectivos de la Armada, Bomberos y Carabineros, mientras la Dirección Regional correspondiente mantuvo el monitoreo del evento.

Al cierre de esta edición, las diligencias continuaban en desarrollo y no se descartaba la existencia de una cuarta persona fallecida, situación que deberá ser confirmada por las autoridades una vez concluidas las labores de búsqueda y verificación en terreno.

Las circunstancias precisas en que ocurrió el hecho son materia de investigación.